

Féminisme belge et colonialité : Le cas des féministes d'origine maghrébine

Rédigé le 11 septembre 2019



The poster has a teal background with abstract leaf-like shapes in a lighter shade. On the right, there is a circular inset photo of Hassina Semah, a woman with glasses and a floral top. The text is in white and orange.

**FÉMINISME BELGE
ET COLONIALITÉ**

LE CAS DES FÉMINISTES D'ORIGINE MAGHRÉBINE

16 SEPT. 2019
18H

INTERVENANTE : HASSINA SEMAH

BePax
Dialogue & Diversité

Chez BePax, il nous est important de faire des liens entre la thématique du racisme et celle du genre et du sexisme. Nous pensons que la lutte antiraciste doit s'allier aux luttes féministes et inversement.

C'est pourquoi ce **lundi 16 septembre**, nous accueillons **Hassina Semah**, psychologue-sociologue et diplômée d'un master en étude de genre, pour venir nous présenter son étude « **Féminisme belge et colonialité. Le cas des féministes d'origine maghrébine** ».

« La troisième vague du féminisme a vu l'émergence de féministes dites minoritaires qui contestaient l'universalisme d'un féminisme dit mainstream dans lequel elles ne se retrouvaient pas. A l'inverse, le mouvement féministe belge a réservé un accueil plutôt

mitigé à l'émergence de ces voix socialement et historiquement silencées ».

Par l'analyse des rapports de domination et des assignations « raciales », Hassina Semah viendra nous présenter son étude apportant un éclairage sur ces divers enjeux.

Infos pratiques :

- Date : 16 septembre 2019
- Lieu : Salle Le Cercle - Rue Doyen Boone 6, 1040 Etterbeek
- Horaires : 18h à 20h
- Prix : Gratuit
- Infos & contact : betel.mabille@bepax.org
- Inscription : via le formulaire ci-dessous



Avec le soutien de la
Fédération Wallonie-Bruxelles

Ed resp : Ghalia Djelloul
Chaussée Saint-Pierre, 208
B-1040 Bruxelles
Tél : 02/896 95 00
info@bepax.org
www.bepax.org
IBAN : BE28 7995 5017 6120